



Je ferai du Val d'Akor une porte d'espérance

(Osée 2, 17)

Lawrenceville, le 28 décembre 2023

À vous tous et toutes, solidaires de Val d'Akor,

Le monde pullule actuellement de catastrophes humaines avec des guerres qui se multiplient ici et là; les aléas climatiques perturbent de plus en plus notre quotidien et laissent planer des doutes sur notre capacité à nous nourrir; plusieurs jeunes qui gravitent autour de Val d'Akor luttent pour se libérer d'un vécu chaotique; personnellement, les défis et déconforts du quotidien me plongent au cœur de mes propres noirceurs; voilà, une année se termine pour faire place à la suivante dans un continuum plutôt déprimant, voire même angoissant pour certains. Qu'attendons-nous alors de 2024?

Eh bien, malgré tout, des raisons d'espérer embellissent ce tableau. Pour nous, à Val d'Akor, vous comptez encore parmi ceux et celles qui persistez à nous encourager de multiples façons et à croire en nous. Je tiens donc encore une fois à réitérer mes remerciements les plus chaleureux pour cette confiance qui vient nourrir mon engagement auprès des jeunes et renforcer notre option pour un monde écoresponsable. Sans votre soutien, les difficultés de toutes sortes auraient eu raison de notre capacité à tenir la route.

Je veux donc souhaiter à chacun, chacune d'entre vous l'élan nécessaire pour croire encore en l'avènement d'un monde plus juste, davantage respectueux de cette nature si belle, source d'émerveillement et de nourriture pour le corps et pour l'âme. Puisseons-nous, tout au long de cette année, être sensibles aux gestes de fraternité et de partage, ouvrir les yeux sur les déséquilibres engendrés par la surconsommation et les injustices sociales et adopter des comportements responsables et soucieux du bien-être de chaque personne et de notre Terre.

Il me semble que les défis de notre monde d'aujourd'hui ne peuvent être relevés que si nous unissons nos talents et nos forces, à travers de petits gestes remplis de beaucoup d'amour.

Soyons les uns pour les autres témoins d'espérance.

Que Dieu vous bénisse et vous accorde Sa Paix et Sa Joie!

Bonne et heureuse année 2024!

Cécile Delisle

Présidente-directrice générale

Val d'Akor, 2525 Principale, Lawrenceville, Québec, J0E 1W0

Téléphone : 450-535-6018

Courriel : cecile.valdakor@gmail.com